

Vols : des choses qu'il vaut mieux savoir

Les gendarmes vont animer des réunions pour apporter des informations sur les cambriolages.



De gauche à droite : le major Sonnevill, l'adjudant Bienaimé et l'élève Yohan Jumelin avec le major Racine.

Plusieurs nouveaux gendarmes sont arrivés à la communauté de brigades Friville-Gamaches ces derniers mois (voir encadré). Parmi eux, l'adjudant Raphaël Bienaimé, qui était, avant sa nomination en mai, en poste durant quatre ans à Corbie, près d'Amiens. L'officier de police judiciaire est, comme il l'était à Corbie, correspondant de sûreté au sein de la communauté de brigades. À ce titre, il est chargé d'une mission de prévention des atteintes aux biens mis en place par l'État depuis 2012.

DES CONSEILS AUX PARTICULIERS ET ENTREPRISES

Concrètement, son action se traduira, d'ici quelques semaines, par l'animation de plusieurs réunions, aux thèmes à chaque fois différents, ouvertes au public des communes du Vimeu. « À chaque saison sa délinquance », précise le gendarme. À la Toussaint, on note une recrudescence de vols dans les voitures garées près des cimetières. À Noël, les cambriolages augmentent légèrement, puisque les personnes stockent des cadeaux qui peuvent se revendre. L'adjudant expliquera donc aux personnes présentes des astuces simples afin de se prému-

nir de ces vols. Les premières réunions devraient se tenir avant la fin de l'année.

« J'étudie les lieux et regarde comment sécuriser portes ou fenêtres, s'il faut les changer ou s'il vaut mieux installer une alarme. » L'adjudant Raphaël

Bienaimé

Le gendarme propose également gratuitement de donner des conseils aux particuliers, entreprises et administrations pour sécuriser leurs bâtiments.

« J'étudie les lieux et regarde comment sécuriser portes ou fenêtres : s'il faut les changer ou s'il vaut mieux installer une alarme. En revanche, je ne donne pas de marques de matériel à utiliser. »

Un service qui devrait être fortement apprécié par les nombreuses entreprises du Vimeu. ■ C.P

QUATRE NOUVEAUX GENDARMES À FRIVILLE

Avec l'adjudant Bienaimé, quatre nouveaux gendarmes sont arrivés dans les locaux de Friville-Escarbotin. « Nous avons beaucoup de mouvements à la suite de la restructuration des brigades », précise le major Racine, qui commande la brigade de Friville. En septembre dernier, le major Sonnevill est devenu son adjoint, remplaçant ainsi en nombre le lieutenant Lestrelin. Il n'est pas un inconnu pour ses collègues, puisqu'il a été en poste à Gamaches pendant huit ans, entre 2002 et 2010. Une de ses missions est la mise en place de la participation citoyenne. L'adjudant-chef Fabienne Debin, en poste en Picardie depuis 1999, rejoint également l'équipe de Friville. La gendarme est référente scolaire. Elle est en lien direct avec les établissements scolaires et est chargée du suivi des plaintes des parents ou professeurs dans les cas de violences ou d'agression. Enfin, l'élève gendarme Yohan Jumelin, 24 ans, est en formation depuis septembre après avoir obtenu son concours de sous-officier. Il s'occupe de toutes les tâches « dévolues aux gendarmes : accueil du public, patrouille etc. ». Yohan Jumelin devrait être titularisé en novembre prochain.